

Pressestelle, Freitag, 11. September 2015

Enttäuschung vermeiden, Hilfsbereitschaft bewahren

Der Freundeskreis für Flüchtlinge und die Stadt Mühlheim werben um Verständnis, dass gegenwärtig keine Sachspenden für Flüchtlinge mehr angenommen werden können. In den letzten Tagen sind – vor allem aufgrund des großen medialen Interesses an der Situation der Asylbewerber – viele Spenden in dem kleinen Lager in der Seewiese angekommen, die gesichtet und weitergegeben werden müssen.

Wenn in den nächsten Wochen wieder Sachspenden nötig sein werden, werden die Freiwilligen mitteilen, was gebraucht werden kann.